

Am 25.06.17 holten wir unseren [4.](#) Pflegehund Button vom Flughafen HH ab. Zufälligerweise war meine Freundin Heike die Flugpatin, die wieder einmal, wie [so](#) oft in diesem Jahr, ihre Freizeit für die Hunde von Hundeliebe-grenzenlos opferte und sie von Zypern in ihre neue Heimat Deutschland begleitete. Sie staunte nicht schlecht, dass wir als Abholkomitee parat standen nun ja wir hatte ja auch erst tags zuvor von unserem neuen Pflegling erfahren.



Button, unser Pflegehund, ist der etwas größere, hier mit seiner Schwester Breena, noch im Airport Larnaca auf Zypern, ein letztes Foto von seiner Lebensretterin Lana.



angekommen gab es erst  
eine Stärkung nach dieser  
langen Reise.

Zuhause  
mal



und ganz viel Liebe



Das ist meine Freundin mit einem geretteten Hund in Larnaca. Sie ist dieses Jahr ca. 20x geflogen. Obwohl ich es mit geschworen hatte, kein Pflegestellenversager\* zu werden, erwischte es mich doch! Mein kleiner Buddy, [so](#) nennen wir ihn jetzt, unternahm alles, um sich in unsere Herzen zu schleichen. Nach nur einer

Woche, beichtete ich, zum Schrecken unserer [1.](#) Vorsitzenden, die Tatsache, dass wir unseren Fosterhund\* behalten möchten. Ihre Antwort lässt mich immer noch zu einem Grinsen hinreißen: Was hat der, was die anderen nicht haben? Das konnte ich nicht beantworten. Es gibt soooo viele tolle Hunde auf Zypern, die vielleicht noch dringender ein Zuhause suchen, weil sie schon [so](#) lange "einsitzen", aber nun war es eben passiert..... es musste Klein-Buddy sein.



Inzwischen hat sich Buddy hier längst eingelebt, er ist der Liebling der Nachbarschaft, hat ganz viele Freundschaften geschlossen, sei es mit der Postbotin, mit Hundekumpels oder im Familienkreis. Alle mögen ihn, da er [so](#) ausgeglichen und trotz seines enormen Temperaments eines Pointers, sehr gehorsam ist. Hauptsache er hat seine 2 Stunden Spaziergang mit viel Spiel, Spaß und Rennen. [So](#) konnten wir ihn auch getrost in unseren Urlaub nach Frankreich mitnehmen, es gab weder Probleme in den Hotels oder am Strand, es war einfach nur toll, wie auch der Hund den Urlaub zusammen mit uns genoss.



Beste Kumpels, 3 Zyprioten unter sich. Rechts oben der ehemalige Pflegehund Brady, der uns regelmäßig besucht, in der Mitte Smokey, der Hund meiner Freundin.



Wenn es schon nicht schneit, dann rutschen wir eben [so](#)



Natürlich hat er auch Blödsinn gemacht, aber wie sollte er es besser wissen, dass es eigentlich das Geschenk für die Enkeltochter war...

"Warum lässt Frauchen auch alles herumliegen?"



geliebtes Körbchen

.....mein



verdammt...wieso passe ich da nicht mehr rein?



Frauchen sagt immer "du Wasserhund!" und Strand liebe ich, wie alles was mit Wasser zu tun hat.



.....und Pferde mag ich auch!  
„Is´was?“





.....nun ist erst mal [Weihnachten](#).....in diesem Sinne:  
Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr [2018](#)  
mit ganz viel Erfolg für die Flugpatenbörse

wünschen Buddy und sein Frauchen

